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JUAZEIRO DO NORTE

João Dória garante vacina 
CoronaVac a prefeito Glêdson
Uma comitiva formada pelo deputado federal Danilo Forte (PSDB) e os 
prefeitos eleitos de Maracanaú, Roberto Pessoa (PSDB), e de Caucaia, 
Vítor Valim (Pros), esteve nesta segunda-feira (21) com o governador de 
São Paulo, João Dória, para tratar da aquisição da vacina CoronaVac para 
municípios do Ceará, entre eles Juazeiro do Norte. O prefeito diplomado 
Glêdson Bezerra avalia a aquisição do imunizante e deve viajar a São 

Paulo, nos próximos dias, para tratar sobre o assunto. Os prefeitos do 
Cariri estão preocupados com a possibilidade de aumento da covid-19 
na região. São 14 municípios incluídos no grau de “altíssimo” risco para 
a incidência da doença. Em atendimento aos gestores municipais, o 
Governo do Ceará anunciou o plano para início da imunização contra a 
covid-19, que deve ter início no mês de fevereiro de 2021. POLÍTICA | PÁG. 3   
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AGIMOS com transparência. A Câmara fiscaliza e a 
eficiência vem. Esse é o tripé desejado.
GLÊDSON BEZERRA - PREFEITO ELEITO DE JUAZEIRO DO NORTE 

“ “

Opinião

CARTA

Este Natal será o mais incomum de todos. 
As famílias não poderão se unir como 
de costume. Tudo, claro, pensando não 
somente em si, mas em todos. Por mais 
difícil que seja, esta é uma decisão que deve 
ser pensada e deve ser tomada para que 
continuemos bem e com saúde.

CECÍLIA FEITOSA, JUAZEIRO DO NORTE

SEXTILHA
A ÚNICA FORÇA CAPAZ
NAS LUTAS DA EXISTÊNCIA
PARA QUALQUER UM VENCER
ADQUIRIR EXCELÊNCIA...
É A CHAVE DO SUCESSO
CHAMADA DE PACIÊNCIA!
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Fale conosco

Palavra de Fé
PR. JECER GOES

CHARGE

Os resultados dos dois turnos das 
eleições municipais de 2020 nos de-
ram uma forte projeção para 2022, a 
estratégia de polarização ideológica 
na política está fadada ao fracasso. 
O eleitorado deu um sinal claro que 
está cansado deste discurso.

Diferente das disputas de cidades 
do interior, em que tradicionalmen-
te dois fortes grupos políticos rivali-
zam na disputa das eleições, o Brasil 
é muito mais complexo e dinâmico. 
O confronto entre PT e PSDB, que 
marcou as disputas em segundo tur-
no após a redemocratização, de fato, 
nos parece ter chegado ao fim.

A aposta da direção nacional do 
PT em criar uma narrativa de pola-
rização ao atual presidente, Jair Bol-
sonaro (sem partido), parece resultar 
em um “abraço dos afogados”. Os 
candidatos ligados ideologicamente 

ao presidente foram os grandes der-
rotados, nem mesmo o novo partido 
do presidente, chamado “Aliança 
Pelo Brasil”, deu tempo de ser forma-
do. Muito provavelmente, em 2022, 
não estará legalmente reconhecido e 
apto a disputar eleições. O PT tam-
bém saiu perdendo, desde 1985 é a 
primeira vez que não irá administrar 
uma capital, mesmo tendo crescido o 
número da população administrada 
pelo partido em relação a 2016.

O “Centrão” saiu-se o grande vito-
rioso pelo número de cidades que irá 
administrar a partir de primeiro de 
janeiro de 2021, sendo o principal re-
flexo o aumento do número de depu-
tados federais nas próximas eleições. 
Legendas como a do MDB, do DEM 
e do PSD, que haviam perdido espaço 
nos últimos pleitos, voltarão ao topo 
de representação das bancadas da 
Câmara e do Senado. Além disso, os 
chamados “outsiders” ou de antipolíti-
cos (candidatos fora do establishment 
político), que tiveram muita força em 
2018, parecem terem enfraquecido, 
resultando, com isso, no retorno dos 
políticos tradicionais. Isto implica ne-
cessariamente no resultado das próxi-
mas eleições? Simplesmente, não!

Contudo, dá um sinal claro, en-
tre a extrema-direita bolsonarista 

e o discurso de oposição polarizada 
do PT para o eleitorado, há rejeição 
de ambos. O eleitor comum ante aos 
embates políticos e ideológicos só 
pensa na resolução efetiva dos pro-
blemas comuns, seja na economia, 
na administração dos serviços pú-
blicos, segurança e saúde. Esta visão 
pragmática da população contrasta 
radicalmente com pautas identitá-
rias ou de costumes que ficam res-
tritas aos apoiadores mais compro-
metidos com causas partidárias ou 
de agendas reacionárias difusas.

Portanto, para o presidente ficou 
claro que ele deve deixar de polemi-
zar com a opinião pública ao dividir 
a sociedade e preocupar-se em gover-
nar, principalmente no combate aos 
efeitos da pandemia e preocupar-se, 
também, com o centro do espectro po-
lítico mais fortalecido. Enquanto para 
a oposição, capitaneada pelo Partido 
dos Trabalhadores, a não cair no papel 
de principal antagonista do discurso 
antibolsonarista, pois ao final, perde-
rá ainda mais espaço, devendo com 
isso, lançar um pacote de propostas 
de resgate o legado dos governos ante-
riores e projetar o seu futuro político, 
do contrário, uma frente de centro-
-esquerda pautará o debate doravante 
e tomará este protagonismo.

A POLARIZAÇÃO DEIXOU LIÇÕESA POLARIZAÇÃO DEIXOU LIÇÕES

Marcel Roosevelt
Marinho

EDITORIAL

A comemoração pelo nascimento 
de Cristo é um momento literalmen-
te único. No Natal, os sentimentos 
se afloram, as pessoas aparentam ter 
mais empatia e a generosidade, às 
vezes tão esquecida, parece ser mais 
lembrada. Em 2020, entretanto, os 
velhos costumes que as festividades 
nos trazem anualmente serão muda-
dos. Não os sentimentos, claro, estes 
nunca devem ser esquecidos. Mas a 
parte do encontro, do contato físico, 
terá de ser adaptada. Em meio à pan-
demia de covid-19, todos os órgãos de 
saúde e governos indicam que o ideal 
é as pessoas comemorarem de casa, 
respeitando o isolamento social e de-
monstrando um cuidado não somen-
te consigo, mas com quem se ama.

Mas se, anualmente, as tão es-
peradas festas de final de ano reú-
nem familiares e amigos, por quê 
não agora? Porque a vida é única 
e a saúde deve ter prioridade. São 
frequentes os casos de pessoas 
assintomáticas que levam o novo 
coronavírus a outras que estavam 
cumprindo o isolamento em casa. 
O perigo é invisível e, só em olhar, 
não há como saber quem pode 
oferecê-lo ou não. E, adivinhar, 
é que não dá para fazer mesmo. 
Então, por mais difícil que seja, a 
decisão de não aglomerar, que se 
soma a uma série de dificuldades 
que o ano de 2020 já apresentou, é 
a mais sensata.

Enquanto algumas pessoas in-

sistem em se reunir, devido às in-
certezas que a pandemia do novo 
coronavírus proporciona, outras 
conseguem ver que, por mais di-
fícil que seja, não promover aglo-
merações, ainda que em família, é 
a medida mais sensata a ser segui-
da. Afinal, o velho ditado que é 
melhor prevenir do que remediar 
faz todo sentido neste momento. 
Os teimosos de plantão, que mini-
mizam a doença e todo o contexto 
em que estamos vivendo, fazem 
isso porque não sentiram os sin-
tomas, não sentiram a aflição por 
ter amigos ou parentes doentes 
ou não sentiram a dor de perder 
quem se ama. É preciso colocar a 
consciência acima das vontades.

Infelizmente, a esperança ge-
neralizada de que tudo já esti-
vesse bem no final de 2020 não se 
concretizou. Mas, felizmente, a 
esperança de que tudo vai melho-
rar permanece viva. Depois de um 
árduo caminho, as vacinas estão 
chegando e a luz no fim do túnel 
está cada vez mais próxima. Con-
tinuemos firmes e fortes! Aguen-
temos mais um pouquinho. É di-
fícil, claro! Mas estamos lutando 
para vencer um inimigo invisí-
vel. Logo mais  ficarão somente 
as lembranças deste período – e, 
convenhamos, se quisermos que 
elas sejam positivas, temos que 
fazer a nossa parte e pensar na co-
letividade. 

UM NATAL INCOMUM PELO BEM DE TODOS
Enquanto algumas 

pessoas insistem em 
se reunir, devido às 

incertezas que a pandemia 
do novo coronavírus 
proporciona, outras 

conseguem ver que, por 
mais difícil que seja, não 
promover aglomerações 
é a medida mais sensata 

a ser seguida. Afinal, o 
velho ditado que é melhor 
prevenir do que remediar 

faz todo sentido neste 
momento.

BACHAREL EM FILOSOFIA 
(UFC) E DIREITO (URCA), 
PROFESSOR UNIVERSIÁRIO

É NATAL
(Mateus 1.18-25)
É chegado o Natal, a festa mais importante do nosso calendário. O clima natalino 

está no ar. A linda festa é celebrada pelos cristãos em todo o mundo. As cidades estão 
iluminadas com as mais belas luzes e enfeitadas com árvores e presépios, verdadeiros 
shows de cores e demonstração de alegria nas praças, prédios, casas, apartamentos, lo-
jas, shoppings, repartições públicas, indústrias e comércio em geral. As famílias e amigos 
preparam suas ceias de confraternização, assim como os restaurantes aguardam com 
expectativa os fregueses, tendo em vista bom faturamento. O comércio em geral está 
lotado com estouro de vendas, pois as pessoas correm em busca de presentes para os fi-
lhos, pais, parentes e amigos. É este, mais ou menos, o quadro da comemoração do Natal 
entre as pessoas. 

A celebração do Natal nos leva a recordar a infância, afinal, quem não guarda as 
lembranças dos tempos de crianças? Os presentes, por mais simples que fossem, pro-
porcionavam sempre a maior alegria entre as crianças e, sem dúvida, causava bem mais 
emoção que nos dias de hoje. Mas, a celebração do Natal também nos faz pensar nas 
pessoas que vivem sem ninguém, sozinhas, sem terem alguém com quem comemorar, 
compartilhar e celebrar. São pessoas que envelheceram, moram em asilos, não tem mais 
parentes vivos ou são pessoas que têm seus filhos já independentes, com suas vidas e 
até residindo distante, ou ainda os que abandonaram e decepcionaram os pais e vivem 
na marginalidade e, nesta época, se envergonham de procurá-los. Enfim, são muitas si-
tuações parecidas. 

Porém, o Natal deve levar-nos a refletir em sua verdadeira mensagem e significados. 
Sim, pois o Natal não é somente comidas e bebidas, confraternizações familiares, ceias 
e presentes. Deus quer que as pessoas entendam seu verdadeiro sentido. As mensagens 
de Deus aos homens não podem ser ignoradas e, sim, obedecidas. Analisando o texto 
bíblico, encontramos a revelação de Deus fazendo-nos entender alguns significados e 
mensagens: 

Deus entre os homens. Aqui está uma das mais importantes mensagens do Natal: 
Deus está entre nós. Ele não está tão distante, Ele não abandonou os homens. Ao anun-
ciar o nascimento de Jesus a José, o anjo do Senhor assim falou: “José, filho de Davi, não 
tema receber Maria como sua esposa, pois o que nela foi gerado procede do Espírito San-
to. Ela dará à luz um filho, e você deverá dar-lhe o nome de Jesus, porque ele salvará o 
seu povo dos seus pecados”. Tudo isso aconteceu para que se cumprisse o que o Senhor 
dissera pelo profeta: “A virgem ficará grávida e dará à luz um filho, e lhe chamarão Ema-
nuel” que significa “Deus conosco” (Mateus 1.20-23). Isso mesmo, “Deus Conosco”. E Jesus 
mesmo afirmou: “E eis que eu estou convosco todos os dias, até a consumação dos sécu-
los” (Mateus 28.20). Portanto, neste Natal, ao reunir seus familiares, tenha em mente que 
Ele está entre nós, poderoso para salvar.

A salvação de Deus para todos os homens. A mensagem do Natal de Cristo é tam-
bém a mensagem de Boas Novas de salvação para toda a humanidade. Quando celebra-
mos o Natal, devemos refletir que o Autor da salvação está presente e é poderoso para 
salvar todas as pessoas, pois, para isso, Ele veio. O texto bíblico diz: “Mas o anjo lhes disse: 
‘Não tenham medo. Estou lhes trazendo boas novas de grande alegria, que são para todo 
o povo’” (Lucas 2.10). Observe a tão importante mensagem que nos apresenta o Natal de 
Cristo. Jesus Cristo nasceu trazendo-nos tão grande salvação para todos, pois todos sem 
Cristo estão perdidos.

Adoração a Deus por parte de todas as criaturas. No seu cântico, Maria deu exemplo 
a todos, quando assim ela se expressou: “Minha alma engrandece ao Senhor e o meu 
espírito se alegra em Deus, meu Salvador” (Lucas 1.46,47). O Natal de Cristo Jesus nos 
apresenta também a mensagem da adoração. Infelizmente, muitos se lembram de tudo 
e de todos, porém, deixam de lado o mais importante, que é o ato da adoração a Deus. 
Veja exemplos de adoração:  “De repente, uma grande multidão do exército celestial apa-
receu com o anjo, louvando a Deus e dizendo: ‘Glória a Deus nas alturas, e paz na terra aos 
homens aos quais ele concede o seu favor’. Os pastores voltaram glorificando e louvando 
a Deus por tudo o que tinham visto e ouvido, como lhes fora dito” (Lucas 2.13,14,20). Reco-
nheça e entenda o verdadeiro sentido do Natal, Deus está entre nós poderoso para salvar 
todos. E seja em tudo agradecido!

Feliz Natal e Deus abençoe!
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O deputado federal Da-
nilo Forte (PSDB) e 
os prefeitos eleitos de 

Maracanaú, Roberto Pessoa 
(PSDB), e de Caucaia, Vítor 
Valim (Pros), estiverem em 
São Paulo, nesta segunda-fei-
ra (21), para tratar da aquisi-
ção de vacinas para municí-
pios do Ceará. A comitiva se 
reuniu com o governador pau-
lista, João Dória, e garantiu 
oito mil doses da CoronaVac 
para Maracanaú e 12 mil para 
Caucaia. O deputado Danilo 
Forte abriu negociações para 
a aquisição da vacina por Ju-
azeiro do Norte e São Gonça-
lo do Amarante. Os prefeitos 
eleitos nos municípios devem 
ir a São Paulo, nos próximos 
dias, firmar a aquisição dos 
imunizantes.

Um alerta lançado pela 
Secretaria de Saúde do Cea-
rá, através de informações da 
plataforma IntegraSus, sobre 
a situação dos municípios que 
estariam incluídos no grau de 
“altíssimo” risco para incidên-
cia de covid-19, levantou pre-
ocupação nos novos prefeitos 
do Cariri. Segundo os dados, a 
região tem 14 municípios en-
tre os mais preocupantes.

No Ceará, o alerta atinge 
72 municípios com riscos “al-
tíssimo” e “alto” para a inci-
dência de covid, numa avalia-
ção que delimita, ainda, o risco 
“moderado” e o “novo normal”. 
A conclusão tem base em aná-
lises referentes a primeira 
quinzena de dezembro. No in-
tervalo, o Ceará registrou uma 
média de 59,1 novos casos diá-
rios a cada 100 mil habitantes.

No Crajubar, apenas Ju-
azeiro do Norte está incluído 
na categoria de “altíssimo” 
risco, ou nível 4. Crato apa-

rece com grau de “alto” risco 
(nível 3) e Barbalha não apa-
rece. Gestores que estão sain-
do garantem que deixam uma 
estrutura montada para en-
frentar o aumento dos casos e 
os prefeitos eleitos e já diplo-
mados dizem esperar orien-
tações do Governo do Estado 
com relação a vacinação.

No Crato, o prefeito Zé 
Ailton Brasil (PT) disse que 
continua fazendo investi-
mentos na saúde para aten-
der um possível aumento da 
demanda. O prefeito de Jua-
zeiro do Norte, Arnon Bezer-
ra (PTB), disse que a maior 
parte da estrutura montada 
para o pico da doença conti-
nua apta a receber os casos.

Apesar de não estar entre 
os mais preocupantes, o pre-
feito de Barbalha, Argemiro 
Sampaio (PSDB), disse que 
o Município tem a melhor 
estrutura de saúde e isso tem 
feito um diferencial para o 
controle dos casos. O prefei-

to eleito, Guilherme Saraiva 
(PDT), observa que tudo de-
verá ser feito proporcional ao 
aumento do contágio da do-
ença para evitar desperdício.

Municípios do Cariri com 
“altíssimo” risco: Campos 
Sales, Assaré, Santana do 
Cariri, Tarrafas, Várzea Ale-
gre, Lavras da Mangabeira, 
Caririaçu, Juazeiro do Norte, 
Jardim, Penaforte, Portei-
ras, Brejo Santo, Abaiara e 
Umari. Com “alto” risco estão 
Araripe, Crato, Nova Olinda, 
Jati, Milagres e Aurora.

Logística de vacinação
Em atendimento a ex-

pectativa criada pelos pre-
feitos eleitos do Estado, o 
Governo do Ceará anunciou 
uma plano para o início da 
imunização contra a co-
vid-19. A projeção do Gover-
no é que a partir de fevereiro 
a vacina esteja sendo distri-
buída para os municípios.

O planejamento veio 

após participação do gover-
nador Camilo Santana (PT), 
no dia 16, no lançamento do 
Plano Nacional de Imuniza-
ção, em Brasília. No encon-
tro, ficou decidido que serão 
destinadas, inicialmente, 
1,7 milhão de doses para a 
vacinação dos cearenses.

Apesar de aderir ao Plano 
Nacional, Camilo tem man-
tido uma busca por outros 
imunizantes. O Estado estima 
vacinar 1.794.076 pessoas du-
rante quatro fases no próximo 
semestre. Estão previstas as 
compras de insumos e equipa-
mentos, como seringas, agu-
lhas e refrigeradores. Serão 
4,5 milhões de seringas, 216 
câmaras refrigeradas, sendo 
22 para municípios com popu-
lação superior a 100 mil habi-
tantes, como Juazeiro e Crato.

Ainda não foi detalhada a 
destinação de doses para o Ca-
riri. Sabe-se, entretanto, que os 
profissionais da Saúde serão os 
primeiros a serem vacinados.  

Glêdson negocia aquisição
da CoronaVac para Juazeiro

PREFEITOS EM ALERTA

O PREFEITO eleito de Fortaleza, 
José Sarto, está transferindo a 
presidência da Assembleia para o vice-
presidente Fernando Santana. 

UM NATAL INCOMUM PELO BEM DE TODOS

Leia rápido
A Universidade Regional do Cariri 
concluiu o projeto para implantação do 
curso de Medicina em Crato. A iniciativa 
foi feita em parceria com a Universidade 
Estadual do Ceará (UECE) e FioCruz. A 
expectativa é de que a primeira seleção 
da nova graduação ocorra no segundo
semestre de 2020. Na sexta-feira (18), 
uma audiência pública foi realizada pela 
Câmara Municipal do Crato para discutir 
a criação do curso. 

Profissionais que atuam no Hospital 
São Lucas, em Juazeiro do Norte, são 
investigados por omissão de socorro e, 
por isso, poderão ser responsabilizados 
cível e criminalmente. A denúncia 
partiu de profissionais do Serviço 
de Atendimento Móvel de Urgência 
(Samu), durante uma reunião mediada 
pelo Ministério Público do Ceará, para 
debater atrasos de pagamentos no 
hospital e na UPA. O Samu deverá 
apresentar um relatório com detalhes 
da queixa.

Um grupo de pesquisadores ingleses, 
mexicanos e alemães descreveu a 
mais antiga descoberta de dinossauro 
encontrado na região do Cariri. Batizado 
de Ubirajara jubatus, o fóssil foi 
encontrado em uma pedreira entre os 
municípios de Nova Olinda e Santana 
do Cariri e levado para a Alemanha em 
1995. O espécime tinha um tamanho 
aproximado de uma galinha e viveu 
no período Cretáceo, há cerca de 110 
milhões de anos.

Juazeiro do Norte é a quarta cidade 
mais rica do Ceará, considerando o 
Produto Interno Bruto (PIB), ou seja, a 
soma de todas as riquezas produzidas 
pelo Município. O PIB da maior cidade 
do Cariri soma R$ 4,8 bilhões, atrás 
apenas de Fortaleza (R$ 67 bilhões), 
Maracanaú (R$ 10,4 bilhões) e Caucaia 
(R$ 5,07 bilhões). Nenhuma outra 
cidade caririense integra a lista das mais 
ricas no Estado. O resultado é feito por 
levantamento do IBGE.

REUNIÃO entre lideranças do Ceará e o governador João Dória, de São Paulo, garantiu doses da vacina para Juazeiro
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CARIRIAÇU

MPE pede a cassação de 
Edmilson e Rosivan Leite

O prefeito reeleito de 
Caririaçu, Edmilson Lei-
te (PDT), e o vice-prefeito 
Rosivan Leite (PDT), es-
tão sendo investigados por 
abuso de poder econômico 
e político durante a cam-
panha eleitoral deste ano. 
Edmilson e Rosivan foram 
alvos da operação “Quart-
zo Delivery”, da Polícia Fe-
deral, no último dia 17. A 
operação cumpriu 10 man-
dados de busca e apreensão 
em Caririaçu e Juazeiro do 
Norte, onde residem Ed-
milson e Rosivan. Durante 
a operação foram apreendi-
dos celulares e documentos 
nas residências dos envolvi-
dos e de pessoas ligadas ao 
grupo político liderado por 
Edmilson.

A investigação atende ao 
pedido do Ministério Pú-
blico Eleitoral (MPE), que 
move Ação de Investigação 
Eleitoral (AIJE) por “abuso 
de poder econômico” e uma 
representação por “capta-
ção ilícita de sufrágio”. São 
investigadas denúncias de 
distribuição de material de 
construção, usando a estru-
tura pública com fins eleito-
rais. Entre os casos citados 
no processo, Antônio Gomes 
Ferreira, conhecido como 

Antônio Caiana, denunciou 
a entrega de uma “carra-
da” de arreia na residência 
de uma pessoa identificada 
como “Assis de Chiquinho de 
Doninha”, a troco de favor 
político. O fato foi gravado e 
compõe o corpo do processo.

No processo, Assis de 
Chiquinho de Doninha ga-
rantiu que comprou a arreia 
e que, apenas, pediu a Cíce-
ro Barbosa, conhecido como 
Sula, motorista da Prefeitu-
ra, para fazer a entrega. A 
afirmação não convenceu os 
promotores do caso, já que a 
entrega ocorreu pela caçam-
ba da Prefeitura, adquirida 
junto ao Programa de Acele-
ração do Crescimento (PAC).

Como complementação 
e comprovação dos fatos, 
o MPE pediu a quebra do 
sigilo e a interceptação te-
lefônica dos envolvidos nas 
denúncias. Em relatório en-
tregue à Justiça Eleitoral, 
nas ligações e o material co-
lhido na busca e apreensão, 
foi verificada a materialida-
de das denúncias.

Nas redes sociais, outras 
denúncias acompanhadas 
de gravações de áudio refor-
çam uma suposta compra 
de votos, através da distri-
buição de dinheiro. Os áu-

dios ligam adesões a recebi-
mento de dinheiro do grupo 
do atual prefeito. Apesar de 
não aparecer na maioria das 
denúncias, o MPE avalia 
que Rosivan Leite se benefi-
ciou com as ações do prefei-
to, que é seu irmão.

O promotor da 71ª Zona 
Eleitoral, Rafael Couto, au-
tor da ação, pediu que Ed-
milson e Rosivan fossem 
citados para apresentar 
defesa e, mesmo antes de 
ouvi-los, pediu a cassação 
dos diplomas, decretação de 
inelegibilidade e aplicação 
de multa que varia de R$ 1 
mil a R$ 53 mil. “Não existe 
dúvida de que tais atitudes 
dos candidatos comprome-
tem a legitimidade e a nor-
malidade do pleito, dado 
que o(s) eleitor (es) que re-
cebem a benesse ilícita per-
dem a condição de decidir o 
seu voto baseado nos valores 
verdadeiramente democrá-
ticos”, avalia o promotor no 
processo.

Caso a Justiça aceite o 
pedido de cassação dos di-
plomas da chapa, o Tribunal 
Regional Eleitoral (TRE) 
decretará nova eleição no 
Município em 40 dias, a 
contar da manifestação ofi-
cial. 

Rebate
DONIZETE ARRUDA

Governador garante vacina a Glêdson
O governador de São Paulo, João Dória, recepcionou uma comitiva de 
deputado federal e prefeitos cearenses na tarde desta segunda-feira (21), 
no Palácio Bandeirantes. Deputado federal Danilo Forte, acompanhado dos 
prefeitos Roberto Pessoa (Maracanaú) e Vítor Valim (Caucaia), firmaram 
termo de compromisso para a aquisição da vacina CoronaVac, produzida 
pelo Instituto Butantan. Caucaia conseguiu 12 mil doses já no começo de 
janeiro. Maracanaú inicia a vacinação também na primeira quinzena de 
janeiro, pois adquiriu oito mil doses. No encontro com governador João Doria, 
Danilo Forte acertou, também, a compra de vacinas CoronaVac para Juazeiro 
do Norte e São Gonçalo do Amarante. Doria concordou na hora com essa 
negociação, que incluiu esses dois novos municípios cearenses. Essa mesma 
comissão liderada pelo deputado Danilo Forte esteve, ainda nesta segunda, 
no Butantan, examinando in loco a produção das vacinas. Essa é, por ora, a 
única vacina disponível no Brasil para combater a covid-19. As outras vacinas 
enfrentam problemas. A Pfizer, que está avançada na sua aprovação, requer 
refrigeradores a -70°. Por ora, um complicador para a logística do Ministério da 
Saúde, do Governo do Ceará e prefeituras do Cariri. A CoronaVac é a esperança 
da cura da covid. Contudo, a Anvisa ainda não a aprovou. O Instituto SinoVac 
e o Butantan acreditam que essa liberação ocorra até o dia 5 de janeiro. 
Depois dessa data, a vacina poderá começar a ser aplicada em Juazeiro do 
Norte, Caucaia, Maracanaú e São Gonçalo do Amarante, fora as cidades que 
receberão essa vacina via aquisição do Governo Camilo Santana.

Juazeiro deve assinar termo logo
Impedido de comparecer nessa segunda, o prefeito Glêdson Bezerra já 
agenda, junto com deputado federal Danilo Forte, uma audiência para 
o início da próxima semana - provavelmente na segunda (28), para ser 
recepcionado pelo governador paulista João Doria e também pelo presidente 
do Instituto Butantan, Dimas Covas, para assinar  contrato de intenção de 
vacina CoronaVac. O prefeito Glêdson deve adquirir nessa fase inicial o mesmo 
montante de vacinas de Maracanaú - oito mil doses. E espera outras doses 
a serem enviadas pelo Ministério da Saúde e pelo Governo Camilo Santana. 
Para Gledson, “não interessa discutir outro assunto que não seja salvar 
vidas. Nada de brigas ideológicas ou políticas. A vacina é a solução contra a 
covid”, disparou o prefeito de Juazeiro do Norte.  Essa disposição de Glêdson, 
de enfrentar a pandemia antes mesmo de assumir o mandato, o credencia 
diante da população.

Novo secretariado saindo do forno
O prefeito Gledson Bezerra tem mantido segredo sobre seu secretariado, que 
será oficialmente anunciado amanhã. Certo mesmo, a escolha de Francimones 
Rolim para a secretaria de Saúde. A Educação ficou com Pergentina 
Parente. Outra escolha resolvida: Elisabeth Oliveira será a secretária de 
Desenvolvimento Social. E no Desenvolvimento Econômico : Wilson Soares. 
Na Infraestrutura, o nomeado será Zé Maria. Na Administração, o ungido 
é conhecido: Tarso Magno, com condições de fazer um bom trabalho. O 
advogado Dorian Lucena deve assumir a Segurança, apesar de ter sido cotado 
também para a Controladoria. O vice-prefeito Giovanni Sampaio auxiliará o 
prefeito Glêdson, mas sem pasta. O secretariado completo tem 18 nomes.

Rachadinha assassina no Esporte
 Juazeiro do Norte desconfiava dessa fraude. Agora, essa irregularidade virou 
público: Luciano Basílio usou a estrutura da Secretaria de Esporte e Juventude 
para ganhar dinheiro e eleger o irmão, Willian Basílio, vereador. Pelo menos 
duas gravações, que viralizaram nas redes sociais, comprovam que Basílio 
praticava rachadinha na Secretaria que comandava. O esquema consistia 
em repassar o primeiro salário de forma integral e depois, a partir do segundo 
salário, era repartido pela metade. O servidor entregava o repasse - metade - 
ao secretário Luciano Basílio. Funcionário público que se recusou a participar 
acabou sendo perseguido. No Esporte, ainda imperava outra imposição: os 
servidores foram obrigados a fazer campanha para Willian Basílio, conhecido 
como Bilinha, e pedir votos, se quisesse manter seus empregos. Em um dos 
áudios, o ex-candidato a vereador Orlando, servidor da Secretaria, qualificou 
Luciano como demônio em pele de cordeiro. Segundo Orlando, a lista de 
pessoas exploradas por Luciano Basílio chega a 200. A denúncia está nas 
mãos do Ministério Público. Luciano Basílio alega ser vítima de chantagem e 
nega ter ocorrido ilegalidades em sua gestão.

MXM na mira do Ministério Público
 A despedida do vereador Damian de Firmino teve um gosto amargo 
para o governo Arnon Bezerra. Mesmo sendo da base, Damian denunciou 
formalmente a empresa MXM, responsável pela coleta de lixo de Juazeiro do 
Norte. O vereador solicitou documentos da empresa, em nome da Câmara, e 
colocou mais fogo na investigada MXM. Suspeita de corrupção, a MXM, está no 
radar do Ministério Público já há algum tempo. Essa empresa de consultoria 
é investigada por ter sido criada apenas para ganhar o contrato de Juazeiro. 
Conseguiu arrecadar uma soma milionária sem acervo e com 90% dos 
veículos alugados. A nova denúncia, trazida a publico por Damian, é a entrada 
da empresa Esquadra, que emprestou o acervo para a MXM ganhar a licitação. 
Ambas serão alvo do MP de Juazeiro. Damian foi mais um que abandonou a 
base de Arnon na reta final das eleições. O prefeito Arnon não merecia tanto 
abandono. E está magoado com certa razão.

 Florisval bem perto da unanimidade 
 O presidente da Câmara do Crato, Florisval Coriolano, está cada vez mais próximo de 
conquistar a unanimidade na disputa pela presidência da Casa. No fim de semana, 
Florisval confirmou, nada menos, 13 votos para sua reeleição no comando na Mesa 
Diretora. Somente num café da manhã na casa do vereador eleito e ex-presidente 
da Câmara, Luís Carlos, 12 parlamentares assumiram de público a preferência pela 
reeleição de Florisval. O maior adversário de Florisval, o vereador petista Pedro Lobo 
que, até agora não apresentou nenhum cacife para se contrapor ao arrastão de 
preferência por Florisval. A articulação de Pedro Lobo inexiste junto com suas chances 
de vencer. Por fora ainda correm o vereador mais votado, Dr. Dudé e o já experiente 
Thiago Esmeraldo. As possibilidades desses três concorrentes diminuíram ainda mais 
depois que o vereador Alex Saraiva também declarou voto em Florisval. A desistência 
dos três parece ser uma questão de tempo.

 Atropelado pela boa articulação do presidente Florisval Coriolano, o petista Pedro Lobo 
tenta uma vaga no secretariado de Zé Ailton Brasil.
 O petista chegou a dizer a Zé Ailton que tinha votos para se eleger presidente da Câmara. 
Desafiado a apresentar os nomes, Lobo recuou.
O presidente da Câmara de Juazeiro, Darlan Lobo, acomodou seus concorrentes na disputa. 
Adauto e Yany farão parte da Mesa Diretora.
 Resta saber o que será dado a Beto Primo. Há quem garanta que ele quer a força da 
presidência para pressionar o novo prefeito de olho nas obras.
 Nos bastidores da Câmara, o vereador mais criticado é Adauto Araújo. No debate, seu 
histórico de abandonos. Na lista: Dr. Santana e Arnon Bezerra.
 No novo governo do prefeito eleito de Barbalha, Guilherme Saraiva, a dúvida é sobre o papel 
da primeira-dama Catiane Landim.
 Desaparecida durante a campanha, Catiane tem dado muitas cartas na montagem do 
governo. Já tem gente do Governo desconfiado.
Catiane tem contestado sugestões apresentadas  até mesmo pelo governador Camilo para 
a administração do prefeito Guilherme.
Camilo já disse que não medirá forças com a 1ª ministra e 1ª dama, a namorada do prefeito 
Guilherme.
O ex-presidente do Congresso Nacional, Eunicio Oliveira, permanece nas redes sociais 
ressaltando sua absolvição do caso Odebrecht no STF.
Em 2022, se os Ferreira Gomes não deixarem Camilo ser candidato ao Senado, Eunício 
tentará retomar seu mandato. Sem apoio da oposição nem dos FGs. Como independente.
Juazeiro do Norte ganhou um deputado federal por 121 dias. Gorete Pereira assumiu 
mandato no lugar de Luizianne Lins, que foi concluir sua tese de doutorado na PUC -SP.
Família do radialista Normando Sóracles pede orações para o grande amigo que luta 
pela vida e contra a covid, no Hospital São Camilo em Fortaleza. 

Desculpe a ignorância, e aí, você terá coragem de tomar a vacina CoronaVac 
para ficar imune ao covid?

 FERNANDO SANTANA HONRA CARIRI
O prefeito eleito de Fortaleza, José Sarto, está transferindo a presidência da Assembleia para 
o vice-presidente Fernando Santana. É o retorno do poder político do Legislativo do Ceará 
retornando para o Cariri. Por 31 dias, o Cariri está na direção do Executivo e do Legislativo do 
Ceará. Essa interinidade de Fernando Santana é uma experiência para que os deputados 
estaduais o conheçam e se cacife para ser o governador tampão em abril de 2022, quando 
Camilo e Izolda Cela se desincompatibilizarem. O futuro presidente da Assembleia, deputado 
Evandro Leitão, tem se consolidado como o deputado estadual a ser reeleito com mais de 150 
mil votos. E como os Ferreira Gomes acreditam que se manterão à frente do Estado, Leitão 
pode ser presidente da Assembleia por mais quatro anos. Nesse cenário, Camilo é candidato a 

senador em dobradinha com Cid Gomes.
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Vereadores não reeleitos 
emplacam últimas ações

CRAJUBAR

Robson Roque 

As últimas sessões 
nas câmaras muni-
cipais de Crato, Jua-

zeiro do Norte e Barbalha 
são marcadas pela atuação 
de vereadores em final de 
mandato e pelos últimos 
projetos de prefeitos que 
não foram reeleitos. O blo-
queio de contas da empresa 
MXM Serviços e Locações 
Ltda, responsável pela cole-
ta de lixo no Município, foi 
o principal tema da penúl-
tima sessão realizada pela 
atual legislatura na Câmara 
de Juazeiro do Norte. O as-
sunto foi discutido por três 
vereadores que não se ree-
legeram. Damian de Firmi-
no apresentou dossiê sobre 
a companhia e requereu 
informações como o quan-
titativo de funcionários e a 
frota de veículos. Segundo 
o vereador, os carros utili-
zados para a coleta de lixo 
estão sucateados e atuam 
ilegalmente, por não per-
tencerem à empresa, mas 
locados a terceiros. 

Damian solicitou ao pre-
feito eleito Glêdson Bezerra 
o fim do contrato entre o 
Município e a MXM. “Ela 
tem sido nociva ao Municí-
pio e o prefeito eleito sempre 
bateu na tecla da ineficácia 
da empresa. Não justifica 
ela passar sequer mais um 
dia, por conta das irrespon-
sabilidades que vem toman-
do. Só veio para Juazeiro 
para usurpar o dinheiro pú-
blico”, argumenta Damian. 
A vereadora Rita Monteiro 

relembrou que a MXM foi 
alvo de vários debates e co-
branças na Câmara. “Quase 
todos os vereadores recla-
maram ou fizeram reque-
rimentos de má prestação 
de serviços dessa empresa. 
Somente agora o Ministério 
Público acordou ou teve em 
suas mãos a documentação 
necessária para ingressar 
com uma ação judicial”, 
acrescentou Tarso Magno.

A reta final de mandato 
do prefeito Argemiro Sam-
paio (PSDB) foi motivo 
para a retirada de urgência 
de um projeto do Executivo 
para redução da jornada 
de trabalho dos garis. Pre-
sidente da Câmara barbal-
hense, Odair José de Matos 
(PT) argumentou entender 
que a iniciativa não deveria 
ser tomada por Argemiro, 
em final de gestão, mas pelo 

prefeito eleito Guilherme 
Saraiva (PDT), que assu-
mirá o cargo em primeiro 
de janeiro. “Os garis mere-
cem toda essa atenção por 
parte da gestão, o projeto é 
bom, importante, mas pre-
cisa ser discutido com quem 
vai executar. Importante 
dizer que o projeto não foi 
reprovado, nem acredito 
que seja”, considera Odair. 
O presidente da Casa le-
gislativa ainda questiona: 
“por que, depois de quatro 
anos, você traz um projeto 
ao apagar das luzes de uma 
gestão? Com qual intenção? 
Por esse motivo foi derruba-
da a urgência”.

Na Câmara de Crato, 
dois vereadores que não se 
reelegeram travam um úl-
timo debate. Amadeu de 
Freitas (PT) questiona pro-
posta de Pedro Alagoano 

(PSD) para permitir trans-
formar um sítio localizado 
na  Zona Especial Ambien-
tal do Rio Batateiras em 
zona residencial. “Essa não 
é a primeira vez que ma-
nobra desse tipo é tentada 
para lotear imóveis que têm 
uso restrito, por se locali-
zar em zona de preservação 
ambiental. O vale do Rio 
Batateiras, a exemplo dos 
vales dos demais rios que 
cruzam o perímetro urbano 
do Crato, foi zoneado por 
lei municipal como Zona 
Especial Ambiental, com 
a finalidade de preservar 
suas características natur-
ais. Além de contribuir com 
a preservação do ecossis-
tema, as Zonas Especiais 
Ambientais favorecem a 
recarga do aquífero e o mi-
croclima presente na cidade 
do Crato”, diz Amadeu.  

Leia rápido
As viagens do governador Camilo 
Santana (PT) para Brasília e São Paulo, 
em busca da vacina contra o novo 
coronavírus, atendem a um conselho 
dado pelo ex-presidente Lula. Em 
entrevista ao comunicador João Hilário, 
em outubro, o petista disse que Camilo 
é um nome cotado para concorrer a 
cargos maiores, como uma eleição 
futura para presidente da República. 
Até lá, disse Lula, Camilo precisa 
“conhecer novos ares e novos mares”, 
em referência à necessidade de o 
governador cearense percorrer o Brasil, 
para se tornar mais conhecido. 

A Assembleia Legislativa do Ceará 
iniciou discussões, na quarta-feira (16), 
de uma proposta que proíbe a reeleição 
para o mesmo cargo de integrantes da 
Mesa Diretora da Casa Legislativa na 
eleição seguinte. A ação é uma proposta 
do deputado estadual caririense 
Guilherme Landim (PDT). Para que a 
vedação seja validada, precisa haver 
mudança no regulamento da AL-CE, 
a partir de debates em comissão e no 
plenário. A próxima disputa pela direção 
da Casa ocorrerá apenas em 2022.

O prefeito de Juazeiro do Norte, 
Arnon Bezerra, não é mais o presidente 
estadual do PTB no Ceará. Dos seis 
mandatos de deputado federal, Arnon 
cumpriu metade pelo partido, que o 
informou do desligamento mediante 
ofício. Ele comandava a direção 
estadual da sigla há 17 anos e será 
substituído pelo filho, Pedro Bezerra. 
A condução de Pedro ocorreu em uma 
reviravolta, já que o pastor Ribeiro 
Amaral era o mais cotado para assumir 
a função.
 

Candidato a vice-prefeito na chapa 
de Arnon Bezerra, o advogado 
Gabriel Santana pediu à Justiça a 
cassação do diploma de Glêdson 
Bezerra e Giovanni Sampaio, eleitos 
prefeito e vice de Juazeiro do Norte. 
Segundo Gabriel, o empresário Gilmar 
Bender utilizou helicóptero pessoal 
em benefício da chapa vitoriosa 
durante a campanha eleitoral. A 
prática configuraria abuso de poder 
econômico. Glêdson respondeu 
estar pronto para responder todo e 
qualquer tipo de ação.

CRAJUBAR

Prefeitos intensificam diálogos
com novas câmaras municipais 

Apesar de Legislativo e 
Executivo serem poderes dis-
tintos e independentes, um 
prefeito precisa da Câmara 
Municipal para governar, de 
modo a ter aprovados projetos 
que são submetidos à apreci-
ação dos vereadores. Com isto 
em mente, os prefeitos de Jua-
zeiro do Norte e Barbalha con-
ciliam os temas ligados à tran-
sição de mandatos com intensa 
articulação com os vereadores. 
Além disso, Glêdson Bezerra 
(Podemos) e Guilherme Sarai-
va (PDT) finalizam a compo-
sição do secretariado das duas 
novas gestões. As duas práticas 
miram os futuros governos em 
duas das três principais cida-
des do Cariri. Já em Crato, o 
prefeito reeleito, Zé Aílton Bra-
sil (PT), não lida com transição 
propriamente, mas mantém 
conversas com parlamentares.

Encerrando mandato de 
vereador para assumir cargo 
de prefeito, Glêdson Bezerra 
entende bem a relevância da 
Câmara Municipal para uma 
cidade. “Inclusive, acredito 
que a Câmara, exercendo o seu 
papel de fiscalização, como se 
espera, vai oferecer uma ajuda 
significativa no sentido da bu-
sca pela eficiência na aplicação 
dos recursos. A gente age com 
transparência, a Câmara fisca-
liza e a eficiência vem. Esse é o 
tripé desejado”, argumenta o 
prefeito eleito de Juazeiro do 
Norte. “Estamos conversan-
do com praticamente todos os 

vereadores a fim de buscar essa 
parceria, um relacionamento 
harmônico, porém respeitada 
a independência entre os po-
deres. Acredito que teremos 
uma base sólida, porém, num 
primeiro instante, nosso foco 
está sendo a transição, até por 
conta desse curto período que 
temos”, acrescenta.

Também tratando do pro-
cesso de transição, Guilherme 
Saraiva revela já ter conver-
sado com vereadores que for-
mam sua base de apoio e decla-
ra estar à disposição de todos 
os parlamentares eleitos. “A 
Câmara de Barbalha sempre 
teve uma postura muito isen-
ta, postura de votar pensando 
no melhor para o Município 
e para os munícipes. Acredito 
que essa nova composição da 
Câmara também vai continu-
ar com esta mesma postura, 
voltada para o bem comum às 
pessoas. Estamos à disposição 
para dialogar com todos os 
vereadores. Já conversamos, 
já ligamos para dizer que es-

tamos à disposição, tanto dos 
vereadores da situação quanto 
da oposição, informando que 
queremos fazer uma gestão 
transparente”, diz Guilherme.

Mesmo com uma Câmara 
renovada, Zé Aílton Brasil (PT) 
ampliou a base aliada, que pas-
sa a ter 17 dos 19 vereadores. Ele 
enfatiza que uma base sólida no 
parlamento municipal é con-
dição necessária para facilitar 
a discussão de projetos, “prin-
cipalmente aqueles projetos de 
lei do Executivo, que têm por 
base a melhoria da prestação 
de serviços para os cidadãos”. 
O gestor também acredita que 
a Câmara pode ajudar o curso 
da gestão com correções. “Não 
é subserviência, mas diálogo, 
compreensão, discussão dos 
problemas da cidade e busca 
das soluções. É de extrema im-
portância a parceria do Poder 
Executivo com a Câmara Muni-
cipal e queremos manter, pelos 
próximos quatro anos, o diálogo 
permanente com os vereado-
res”, concluiu Zé Aílton Brasil.  

Chapada
MADSON VAGNER

Pauta limpa
O Tribunal Regional Eleitoral do Ceará (TRE) já pode entrar de recesso 
tranquilo. O Tribunal concluiu no dia 17, em mais uma sessão virtual, o 
julgamento dos 563 recursos eleitorais - sobre registro de candidatu-
ras - impetrados a partir de setembro. Foram 122 sessões de julgamen-
to, que definiram 409 resultados. Outras 154 decisões aconteceram 
de forma monocrática. O verdadeiro mutirão contou com o apoio de 
juízes e desembargadores suplentes para o julgamento dos recursos. 
Desse montante, vinte se referem a candidatos a prefeito, que conti-
nuam sob judice ou em prazo de recurso. Alguns dos candidatos já re-
correram ao Tribunal Superior Eleitoral (TSE) e esperam resultado. No 
Cariri, o município de Missão Velha foi um desses a espera do resulta-
do, que acabou definindo a cassação do registro do vencedor da elei-
ção, Washington Fechine. A cidade já está sem ritmo de nova eleição.

Sem diplomação
A cassação do registro de Washington Fechine pelo TSE, no dia 18, tor-
nou a eleição pela presidência da Câmara uma verdadeira batalha. Se-
gundo orientação da Justiça, a Prefeitura deverá ser assumida, em 1º de 
janeiro, pelo presidente da Casa. Com Washington indeferido, sua base 
começou a movimentar. Entre os vereadores pretendentes ao cargo, 
destaque para a articulação em torno da vereadora eleita Macielle Ma-
cedo, esposa do ex-vereador Macedinho. Chefe de Gabinete na gestão 
de Washington e homem de confiança, Macedinho convenceu o grupo 
da importância da eleição interna da Câmara. A base de Washington 
eleita e reeleita, maioria na Casa, está com Macielle para garantir que o 
grupo permaneça no comando da Prefeitura. Agora, o grupo se prepara 
para escolher o nome que disputará novamente contra Dr. Lorim. Quer 
manter os dois poderes.

Nova eleição
A decisão do TSE definiu o futuro do candidato e derrota Rosemberg 
Macedo, o Dr. Lorim, e o grupo que o acompanhou na eleição de 15 de 
novembro. Dr. Lorim tenta convencer o grupo que, numa nova disputa, 
terá mais chance de vitória. Segundo o TSE, o TRE terá que definir o 
novo pleito para 40 dias. O problema é que lideranças ligadas ao ex-
-prefeito Gidalberto Pinheiro, braço político de Lorim, começam a 
questionar o apoio. O grupo estava rachado desde a saída do ex-prefei-
to Tardiny Pinheiro, irmão de Gidalberto, que decidiu apoiar Washing-
ton. O grupo de Washington fez maioria na Câmara e, mesmo com uma 
possível vitória na nova eleição, Dr. Lorim não teria maioria na Câmara 
para governar. A verdade é que Dr. Lorim precisará de muita habilidade 
para manter o grupo unido ao seu redor. O desafio já começou.

Vice diplomado
Quem também viveu uma situação de tensão a espera de decisão do 
TRE foi o candidato a vice-prefeito de Milagres, Anderson Eugenio, co-
nhecido por Derson. Na sessão do dia 17, o pleno do TRE decidiu manter 
uma decisão proferida no dia 10, que manteve a candidatura eleita na 
chapa de Cícero Figueiredo. Os dois foram diplomados no mesmo dia 
17. A decisão impôs mais uma derrota ao ex-prefeito Hellosman Sam-
paio, que apoiou a candidatura derrotada de Abraão Sampaio. Antes, 
Hellosman abandonou o MDB de Eunício Oliveira para ingressar no PSD 
de Domingos Filho, sob a esperança de se manter na disputa, o que não 
aconteceu. Hoje, Derson é a principal liderança do MDB de Milagres, ali-
nhado a PDT e PT. Na cidade, o debate gira em torno da adesão da po-
pulação a mudança, iniciada com a eleição de Lielson Landim em 2016.

Caos administrativo
O prefeito eleito de Antonina do Norte, Antônio Filho, enfrentará mui-
tos problemas administrativos ao assumir. Selecionado pelo Tribunal 
de Contas do Estado (TCE) pelo risco de desmonte, o Município foi 
fiscalizado e o resultado é preocupante. Os auditores encontraram 
irregularidades como contratações e demissões em período eleitoral, 
falta de transparência na transição e descontinuidade de serviços 
essenciais. Um relatório elaborado pelos técnicos será encaminhado 
aos conselheiros da Corte de Contas. O Município está com o prefeito 
Evandro Arrais, afastado do cargo e sob o comando do presidente da 
Câmara, Orlando Rufino, hoje prefeito interino e candidato derrotado 
na reeleição. Apesar de pouco tempo de gestão, Rufino deve respon-
der pelas ações. O trabalho é feito em parceria entre o TCE e o Minis-
tério Público.

Enquanto isso...
... Em Tarrafas, a vereadora eleita Livanir Alves não foi diplomada. 
Ela teve o registro da candidatura indeferido no dia 16, pelo Tribunal 
Regional Eleitoral. Liavanir teve contas desaprovadas da sua gestão 
na Secretaria Finanças durante a administração da ex-prefeita Teca 
Lopes. Apesar da decisão do colegiado do TRE, ainda cabe recurso.
... Em Milagres, o vereador Tião Vasques vive uma situação pare-
cida e não menos frustrante: venceu e também não levou. O inde-
ferimento da sua candidatura foi mantido pelo TRE. Tião foi presi-
dente da Câmara em 2012 e teve suas contas desaprovadas, ficando 
inelegível. Ele havia recorrido de decisão do próprio TRE e acabou 
derrotado novamente.
... Já em Barro, a vereadora Maria Pereira de Lira, conhecida como 
Vanda, teve seu registro confirmado pelo TSE. Vanda vai assumir, em 
janeiro, seu quarto mandato no Legislativo. Seu registro foi questio-
nado após alegações de cometimento de improbidade administrati-
va quando foi secretária municipal.
... Ainda em Barro, a permanência de Vanda na Câmara de Verea-
dores acaba sendo um alivio para o prefeito reeleito Marquinélio Ta-
vares. Ele está com sete dos 11 vereadores em sua base e temia que 
um suplente pudesse migrar para oposição. Vanda é a certeza de que 
Marquinélio mantém sua maioria folgada na Casa.

CONGELAMENTO ADMINISTRATIVO
Depois de vencerem eleições e serem referendados pela Justiça Eleitoral, 
os prefeitos eleitos e reeleitos terão outro desafio pela frente, administrar 

com o que tem. Eles estão impedidos de fazer concursos, novas con-
tratações ou tomar qualquer decisão que onere os cofres públicos com 
aumento de despesas. Elas estão congeladas até dezembro de 2021, 

enquanto durar a lei aprovada pelo Congresso que impede União, Estados 
e municípios de, além de fazer contratação, dar reajuste ou fazer reforma 
administrativa que traga aumento de despesa. A lei complementar (173) 

criou o programa de enfrentamento à pandemia do coronavírus e colocou 
o congelamento como contrapartida a um alívio financeiro de R$ 125 bi-

lhões e à suspensão de pagamentos de dívidas com a União. As exceções 
são reposição de cargos e contratações temporárias.

CÂMARAS limpam pauta 
na reta final dos mandatos

Reprodução

CÂMARA de Crato aprovou projeto de Pedro Alagoano questionado por Amadeu de Freitas

Reprodução

 ZÉ AILTON tem uma das maiores bancadas de apoio do Cariri
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CARIRI atingiu PIB 
superior a R$11,87 
bilhões em 2018MetropolitanaCÂMARAS limpam pauta 

na reta final dos mandatos

O Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística apre-
sentou, na última semana, 
dados sobre o Produto In-
terno Bruto nos municípios 
brasileiros, registro no ano 
de 2018. Conforme a pes-
quisa, o Cariri atingiu PIB 
superior a R$11,87 bilhões, 
o que representa 7,62% de 
toda produção do Ceará, que 
atingiu PIB de quase 156 bi-
lhões no período observado. 
Juazeiro do Norte, a maior 
cidade caririense, foi a res-
ponsável pela maior con-
centração do PIB na região, 
saltando de R$ 4,42 bilhões 
para R$ 4,82 bilhões entre 
os anos de 2017 e 2018.

Considerando os setores 
por atividade, Renan de Oli-
veira, chefe da Agência IBGE 
Juazeiro do Norte, destaca que 
o Cariri também apresenta 
expressividade. “No setor da 
agropecuária, a região do Ca-
riri permaneceu na 1ª posição 
do Estado, com 14,17% de par-
ticipação. No setor de serviços, 
a região ocupa a 2ª posição, 
com 7,35% de participação. Já 

na indústria, está em 3ª lugar, 
com 4,23% de participação no 
Estado”, explica.

Em relação aos municípios 
com maiores PIBs, Juazeiro do 
Norte ocupa a quarta posição 

em todo Ceará, com R$ 4,82 
bilhões. Conforme os dados, 
Crato apresentou PIB de R$ 
1,34 bilhão. De acordo com 
Renan de Oliveira, as ativida-
des do setor de serviços foram 

as que apresentaram maiores 
participações no PIB nos mu-
nicípios, sendo 68,58% em 
Juazeiro do Norte e 51,71% no 
Crato. Completando o triângu-
lo Crajubar, Barbalha registrou 

PIB superior a R$ 861 milhões.
“Na análise da estrutura 

produtiva por regiões de plane-
jamento, apesar da queda em 
relação ao PIB de 2017, que foi 
R$11,99 bilhões, o Cariri está 

entre as regiões que mais regis-
traram ganhos produtivos”, fi-
naliza Renan, ao destacar que, 
na comparação entre os anos 
de 2018 e 2002, o ganho foi de 
0,42 pontos percentuais.   

Taxa de ocupação de leitos 
se mantém alta no Cariri

PIB do Cariri representa 7,62% do total do Ceará

COVID-19

ECONOMIA

Luan Moura

O Governador do Ceará, 
Camilo Santana (PT), afirmou 
que o Estado deve retomar, no 
mês de fevereiro de 2021, as 
aulas presenciais em escolas 
públicas estaduais, paralisadas 
desde março, devido às medi-
das de prevenção à covid-19. 
Para entender melhor essa 
retomada, o diretor escolar de 
Santana do Cariri, Tiago Soa-
res, explicou como está sendo 
o diálogo entre os gestores e 
quais são os desafios para a es-
cola receber os estudantes.

Na análise de Tiago, 
esse retorno será um de-
safio, mesmo com todas 
as medidas adotadas pelo 
Governo. “Os protocolos 
estão sendo criados por 
todas as escolas em con-
junto, discutindo com 
professores, representan-
tes da comunidade escolar 
e dos estudantes”, explica 
o diretor santanense. Des-
de que as aulas presenciais 
foram suspensas, em mar-
ço de 2020, os gestores 
têm-se reunido com ór-
gãos da Educação do Cea-

rá, por meio de encontros 
virtuais, para construir 
pautas que possibilitem o 
retorno às aulas presen-
ciais. Durante esse perío-
do, foram criados comitês 
escolares e regionais, for-
mados por instituições de 
ensino, que propõem pro-
tocolos de segurança, bem 
como estudar o que já foi 
posto em prática fora do 
país. As equipes são res-
ponsáveis por analisar os 
protocolos de segurança e 
o cronograma em constru-
ção entre todas as escolas 

e o Governo do Estado. 
Além disso, a retomada 

deverá acontecer de forma 
híbrida alternadamente, 
com apenas 50% dos alu-
nos em sala e o restante 
de forma virtual. De acor-
do com Tiago, algumas 
escolas estão recebendo 
visitas de engenheiros da 
Secretaria Estadual de 
Educação, para realizar 
vistorias e o quadro da 
pandemia no Estado tam-
bém está sendo avaliado. 
Tiago ressalta, ainda, ini-
ciativas já realizadas sobre 

como estão se preparan-
do para o 1º semestre de 
2021. “A busca ativa que 
nós temos feito dos alunos 
que não deram retorno 
nas atividades remotas, o 
processo de matrícula dos 
novos alunos, não só pela 
própria covid-19, mas por 
todo aspecto que foi di-
recionado. O processo de 
lotação com os professores 
que estão em condições de 
voltar ao retorno também 
deverá ser levado em con-
sideração”, conclui.

De acordo com Cami-

lo, “todas as escolas estão 
sendo preparadas com 
pias, distanciamento”, 
para receberem os alunos. 
No entanto, eles também 
terão direitos às aulas re-
motas. Além disso, “caberá 
também a cada prefeito, a 
cada município, fazer o seu 
planejamento”, explicou 
o chefe estadual. Camilo 
mencionou, ainda, a distri-
buição de chips com 20gb 
para alunos da rede públi-
ca como medida impor-
tante para Educação neste 
momento de pandemia. 

Volta às aulas na rede estadual deve ter formato híbrido
FEVEREIRO

Joaquim Júnior

Desde o primeiro 
semestre do ano, 
quando tiveram 

início as ações de preven-
ção ao novo coronavírus, 
tanto Estado como muni-
cípios se movimentaram 
para aumentar o número 
de leitos voltados ao aten-
dimento. De acordo com a 
plataforma Integrasus, da 
Secretaria da Saúde, so-
mente o Hospital Regional 
do Cariri, que atende 45 
municípios da macrorre-
gião, estava com 27 das 31 
UTIs ocupadas no domin-
go (20), o que representa 
92,31% do total. Há, ain-
da, 13 leitos de enfermaria 
voltados a pacientes com 
casos de menor gravidade 
- destes, apenas um estava 
vago até o fechamento des-
ta edição.

 No total, os dados da 
plataforma apontam que 
a 21ª Região Juazeiro do 
Norte estava, na segunda-

-feira (21), com 37 dos 47 
leitos de UTI ocupados. 
Dos leitos de enfermaria, 
que são 35 ao todo, 19 es-
tavam ocupados. A 20ª 
Região Crato, que só pos-
sui leitos de enfermagem, 
estava com cinco dos 22 
leitos ocupados. Já a 19ª 

Região Brejo Santo, estava 
com cinco dos sete leitos de 
UTIs ocupados e 13 dos 43 
leitos de enfermagem utili-
zados.

 Referência em toda 
macrorregião, o HRC tem 
mantido taxa de ocupação 
muito alta. Como apresen-

ta a assessoria, os números 
são bastante dinâmicos e 
ocorrem alterações cons-
tantes. Até o momento, 
como informado, ainda 
não houve a necessidade de 
voltar a ampliar a quanti-
dade de leitos. No período 
mais crítico da pandemia, 

que aconteceu entre os me-
ses de junho e julho, o HRC 
chegou a ter 108 leitos de 
UTI covid – o que foi pos-
sível de acontecer por meio 
de pactuação com outros 
hospitais para que conti-
nuassem atendendo outras 
demandas além do novo 
coronavírus. O HRC é, ain-
da, referência para outras 
patologias, como traumas, 
que seguem apresentando 
alta demanda. No total, 
além dos leitos de covid, há 
mais 51 leitos de UTI para 
outras patologias.

 O médico George Seve-
ro, diretor técnico do Hospi-
tal Santo Antônio, conta que 
os números têm mostrado o 
aumento nos casos. “Isso é 
natural, porque a gente tam-
bém aumentou o número de 
testes”, explica. Como acre-
dita, houve uma redução 
abrupta na disponibilização 
dos leitos: “esqueceram des-
sa segunda onda, que é o que 
e a gente está vivendo”, rela-
ta, ao dizer que há o reflexo 

das campanhas eleitorais e 
das festas de final de ano. 
“Acredito que, em alguns 
hospitais, o que a gente viu 
foi que baixaram a guarda 
com relação ao número de 
leitos e equipes. Então, ago-
ra a gente tem equipamento, 
mas os números de leitos e 
equipes diminuíram. Acho 
que foi um pouco precoce”, 
enfatiza.

 Entre as ações que de-
vem ser implementadas, 
o médico acredita que as 
medidas de higiene já es-
tão bem disseminadas e a 
informação deve ser man-
tida. Campanhas para en-
fatizar a importância e 
alertando a população so-
bre a gravidade da doença, 
que acomete todas as ida-
des, são apontadas por ele 
como essenciais. “Uma coi-
sa que eu ainda sinto falta, 
a exemplo de outros países, 
seria o isolamento vertical. 
Aquela testagem em massa 
e isolar os casos positivos”, 
afirma George Severo. 

Governo do Ceará

SETORES de Serviços, Agropecuária e Indústria tiveram destaque

OCUPAÇÃO  de leitos revela crescimento de casos na região

Raquel Oliveira
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Grupo filantrópico 
promove Natal solidário

ESPALHE AMOR CARIRI

Juliana Sátiro

Desde o início da pan-
demia de covid-19, em que 
surgiram perspectivas de 
uma dura crise econômi-
ca, a estudante de Enfer-
magem, Manuella da Silva 
Brito, criou o grupo filan-
trópico Espalhe Amor Ca-
riri. O projeto já realizou 
ações como distribuição de 
cestas básicas, arrecada-
ções para famílias indicadas 
com maiores necessidades 
e ação de Dia das Crianças. 
Com a chegada do período 
natalino, o grupo está pro-
movendo o Natal Solidário. 
O evento acontecerá no dia 
25 de dezembro e consiste 
na distribuição de marmi-
tas, refrigerantes e água, a 
fim de oferecer uma ceia de 
Natal para moradores de 
rua das cidades de Crato e 
Juazeiro do Norte.

Diante do aumento do 
desemprego, devido ao fe-
chamento do comércio, Ma-
nuella reconheceu a necessi-
dade de ajudar pessoas que 
vivem em situação de vulne-
rabilidade. “Certo dia, meu 
amigo falou: ‘que tal criar 
um projeto?’. De primeira, 
eu apoiei e tomei a inicia-
tiva, criando um grupo de 
WhatsApp com amigos que 
eu sabia que poderia con-
tar”, afirmou a jovem. Ela 
conta que, enquanto ideali-
zadora, dividiu o grupo, que 
atualmente possui 34 mem-
bros, em funções. “Existem 
subgrupos para termos uma 
estrutura melhor. Eles são 
divididos em responsáveis 

Informe Publicitário
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Sempre em frente

Acredite

Pós-pandemia: como manter o seu
negócio após a crise

INOVAÇÃO DEVE SER O
PRINCÍPIODO SEU NEGÓCIO

Pós pandemia
O R I E N T A Ç Ã O  F I N A N C E I R A  P A R A

M I C R O E M P R E E N D E D O R E S

REALIZAÇÃO:

O Jornal do Cariri separou mais algumas dicas 
para que os empreendedores consigam manter 
os negócios durante e após a crise causada pelo 
coronavírus.

É importante saber que o momento pelo qual 
estamos passando é transitório e que as cosias 
vão melhorar. Unindo as forças, seguindo o que 
as autoridades sanitárias preconizam e aprovei-
tando as oportunidades tudo vai voltar ao 
normal - ou como dizem, ao novo normal.

Confira abaixo alguns pontos importantes.

AVALIE OS PONTOS POSITIVOS
DO HOME OFFICE

Se você já implementou o home o�ce em sua 

empresa por um determinado período durante a 

quarentena, veja se esse momento foi bastante 

produtivo e avalie as vantagens e desvantagens 

desse sistema de trabalho. Realmente compensa? 

Dependendo da sua resposta, você consegue traçar 

melhores estratégias na retomada dos negócios.

O retorno pode ser bem interessante se você 

intercalar esse sistema de trabalho após a 

pandemia, até porque reduzirão os custos de 

aluguel, energia elétrica, manutenção, seguran-

ça, estacionamentos, entre outras despesas da 

companhia. Mas não se esqueça: é necessário se 

planejar com bastante antecedência para não 

tomar decisões equivocadas.

REVEJA A ESTRUTURA
DOS NEGÓCIOS

ATENÇÃO PARA AS
ORIENTAÇÕES DAS
AUTORIDADES SANITÁRIAS

É fundamental seguir todas as orientações 

dadas pela OMS e Ministério da Saúde para 

preservar o bem-estar dos seus funcionários. 

Se você agir de forma correta com relação às 

autoridades sanitárias, a sua empresa não terá 

a imagem afetada por possíveis acusações de 

negligência e nem a estrutura comprometida.

Caso todos precisem dividir o mesmo espaço, 

estabeleça horários de entrada, saída, 

almoço e reuniões para impedir aglomeração 

dentro da empresa, disponibilize recursos de 

higienização e máscaras na companhia e 

peça para que todos os funcionários tenham 

cautela, tomando, pelo menos, um metro de 

distância de todas as pessoas.

Todos os empreendedores já devem ter apren-

dido com a pandemia da Covid-19, que é 

importante estar sempre preparado para os 

imprevistos. Estar atento aos novos cenários 

econômicos, demandas e necessidades de 

clientes pode ser crucial para identificar novas 

oportunidades.

Portanto, a inovação, neste caso não está 

ligada a grandes mudanças ou criação de algo 

inovador, mas sim adaptar a empresa, sempre 

que possível, ao momento atual para obter 

mais lucro e êxito nos negócios.

REDUZA OS GASTOS

Neste momento, é preciso focar em ativida-

des necessárias, concentrar seus investi-

mentos e despesas essenciais e ter discipli-

na para não gastar com coisas não atreladas 

ao seu orçamento. Por fim, esteja aberto às 

negociações com os seus parceiros, funcio-

nários e fornecedores para não perder a 

venda e, assim, obter lucro.

É indispensável reavaliar os planos de ação da 

empresa e reajustá-los sempre que for neces-

sário. Por exemplo: em momento de pandemia, 

todos as pessoas estão comprando mais por 

meio da internet, em lojas virtuais. Que tal 

aderir esse modelo de negócio e faturar mais 

durante a quarentena?

Entenda, essas mudanças poderão permane-

cer para sempre, afinal, diversas empresas 

estão lucrando mais com lojas virtuais do que 

com as físicas. Melhor dizendo, rever as estru-

turas dos negócios pode promover ganhos 

significativos e, como resultado, você poderá 

investi-los em mais produtos e serviços para os 

seus clientes.
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Cultura ESTUDANTE cria grupo 
filantrópico durante a pandemia

Jornalista lança livro sobre 
sexualidade nos reisados

LITERATURA

Grupo filantrópico 
promove Natal solidário

ESPALHE AMOR CARIRI

Juliana Sátiro

Desde o início da pan-
demia de covid-19, em que 
surgiram perspectivas de 
uma dura crise econômi-
ca, a estudante de Enfer-
magem, Manuella da Silva 
Brito, criou o grupo filan-
trópico Espalhe Amor Ca-
riri. O projeto já realizou 
ações como distribuição de 
cestas básicas, arrecada-
ções para famílias indicadas 
com maiores necessidades 
e ação de Dia das Crianças. 
Com a chegada do período 
natalino, o grupo está pro-
movendo o Natal Solidário. 
O evento acontecerá no dia 
25 de dezembro e consiste 
na distribuição de marmi-
tas, refrigerantes e água, a 
fim de oferecer uma ceia de 
Natal para moradores de 
rua das cidades de Crato e 
Juazeiro do Norte.

Diante do aumento do 
desemprego, devido ao fe-
chamento do comércio, Ma-
nuella reconheceu a necessi-
dade de ajudar pessoas que 
vivem em situação de vulne-
rabilidade. “Certo dia, meu 
amigo falou: ‘que tal criar 
um projeto?’. De primeira, 
eu apoiei e tomei a inicia-
tiva, criando um grupo de 
WhatsApp com amigos que 
eu sabia que poderia con-
tar”, afirmou a jovem. Ela 
conta que, enquanto ideali-
zadora, dividiu o grupo, que 
atualmente possui 34 mem-
bros, em funções. “Existem 
subgrupos para termos uma 
estrutura melhor. Eles são 
divididos em responsáveis 

pelo estoque de alimentos, 
financeiro, coordenação, 
mapeamento e marketing”, 
esclareceu.

A estudante de Enfer-
magem conta que sua fe-
licidade e satisfação em 
poder ajudar pessoas que 
não tem acesso ao básico 
é imensurável. “A gratidão 
chega a não caber dentro 
do peito”, afirmou. Ela ex-
plica que para participar 

do projeto é necessário 
vontade e disponibilidade 
para acompanhar as ações. 
“Graças a Deus, não temos 
tanta dificuldade em conse-
guir voluntários, mas ape-
sar do número de membros 
ser satisfatório, sempre 
precisamos de mais. Quan-
do finalizamos uma ação, já 
estamos buscando outras”, 
afirmou Manuella. 

Além dos membros, ain-

da existe um grupo maior, 
formado por pessoas que 
têm interesse em realizar 
doações frequentemente. 
“Para doar é simples, bas-
ta entrar em contato pelo 
Instagram @espalhea-
morcariri ou clicar no link 
disponibilizado na biogra-
fia, indo direto para nosso 
WhatsApp”, informou Ma-
nuella, ao dizer que qual-
quer doação é bem-vinda. 

Joaquim Júnior
 

Quando Ribamar 
Oliveira entrou 
no curso de Jor-

nalismo, na Universidade 
Federal do Cariri (UFCA), 
não imaginava que, futu-
ramente, se aprofundaria 
nas relações entre questões 
culturais e sociais.  Atu-
almente doutorando em 
Comunicação e Cultura na 
Universidade Federal do 
Rio de Janeiro (UFRJ), ele 
prepara o lançamento do 
livro “As cicatrizes da es-
pada: o artivismo das dis-
sidências sexuais e de gê-
nero nos Reisados do Padre 
Cícero”, recém-publicado 
pela Editora da Universi-
dade Estadual da Paraíba 
(Eduepb). A obra consiste 
na dissertação feita por ele 
no Mestrado em Ciências 
Sociais da Universidade 
Federal do Rio Grande do 
Norte (UFRN).

A previsão é que o livro 
seja lançado oficialmente 
em janeiro, mês do Dia de 
Reis. “Acho que seja uma 
data importante para os 
ritos de passagem”, explica 
Ribamar, que ainda avalia 

a forma que o evento acon-
tecerá. “Confesso que não 
queria um evento virtual, 
pois não consigo pensar o 
encantamento do ritual e 
da arte da presença, mas in-

clusive as lives das próprias 
brincantes me fizeram pen-
sar sobre isso”, completa. O 
livro será distribuído gra-
tuitamente e já está dispo-
nível no site da editora para 

download.
Como lembra o autor, 

ele conheceu a teoria queer 
quando participou do Gru-
po de Estudos de Gênero e 
Mídia (GEMI), coordenado 
pelo professor Alexandre 
Nunes, na época em que 
cursou Jornalismo na Uni-
versidade Federal do Cariri 
(UFCA). “A apresentação 
do meu primeiro trabalho 
acadêmico foi em 2015, já 
com articulações com ou-
tros projetos, a exemplo do 
Queerdel da colega Pablo 
Pereira. Através do meu 
caminho cruzado com ela, 
considero as germinações 
do meu interesse por gênero 
e sexualidade”, comenta, ao 
acrescentar que, no desen-
volvimento de projetos de 
extensão e cultura, compre-
endeu a produção do corpo 
diante das reverberações de 
gênero e sexualidade no Ca-
riri cearense – sobretudo, 
pelo que as pessoas LGB-
TQIA+ na região provocam 
nos próprios conceitos que 
ele aprendeu.

Por meio do contato com 
Tica, brincante do Reisado 
Santa Helena, Ribamar diz 
ter mudado a forma de en-

tender o corpo, a cultura e o 
gênero, além de ter o interes-
se despertado pelo Reisado e 
pelas questões de gênero e se-
xualidade. “Eu fiz uma etno-
grafia de um ano e meio, mais 
ou menos, ao lado de Tica, 
por meio da vivência dela 
como Rainha no grupo Santa 
Helena, em Juazeiro do Nor-
te, e produzi uma monografia 
sobre o Reisado, orientada 
pelo professor Ricardo Sal-
mito”, relata. No projeto de 
pesquisa do Mestrado em Ci-
ências Sociais, na Universida-
de Federal do Rio Grande do 
Norte (UFRN), ele ampliou o 
debate das relações de gênero 
e sexualidade em um grupo 
para as múltiplas vivências 
das dissidências sexuais e de 
gênero nos grupos. A pesqui-
sa teve início no final de 2018. 
A entrada no campo ocorreu 
pelo coração do Bairro João 
Cabral, no encontro entre ele 
e Mellysa Giselly, também co-
nhecida como Pinto.

“Então, eu guardava o de-
sejo de publicar a dissertação 
em livro, no sentido de tirar 
ela da poeira dos repositórios 
e devolver para a sociedade 
uma pesquisa sobre as pos-
sibilidades dos corpos de se 

reconhecerem de modo legí-
timo, político e artístico na 
cultura popular, um campo 
ainda marcado pela rigidez 
da identidade cultural, pauta-
da na tradição herdada de pai 
para filho, na locução masculi-
na, no ideal de cabra macho”. 
A possibilidade de publicação 
surgiu em uma conversa por 
telefone com a ex-orientadora 
e amiga, Lore Fortes. A ideia 
foi incentivada por amigas e 
pessoas queridas, como a jor-
nalista Giovanna Duarte.

Atualmente, no Doutorado 
em Comunicação na Univer-
sidade Federal do Rio de Ja-
neiro (UFRJ) com o professor 
Denilson Lopes, Ribamar quer 
aprofundar as reflexões sobre 
as estéticas do Reisado. “Não 
penso necessariamente em 
utilidade. Acho que a arte po-
pular escapa isso na pesquisa. 
Porém, acredito que o fato de 
uma pessoa LGBTQIA+ criar 
um grupo e ocupar um papel 
de Mestra fala muito sobre a 
potência da cultura. Acredito 
que, enquanto houver uma tra-
vesti cantando na rua, o ama-
nhã será possível, sem adiar 
fins de mundos, mas criando 
outros modos para novos co-
meços”, finaliza o jornalista. 

AÇÕES desenvolvidas pelo grupo foram essenciais durante a pandemia

RIBAMAR graduou-se em Jornalismo pela UFCA

U N I M E D  C A R I R I
A operadora de planos privados de assistência à saúde, UNIMED 
CARIRI, CNPJ (MF) 07.583.396/0001-96, e registrada na Agência 
Nacional de Saúde Suplementar - ANS sob Nº 35.612-3, por seu 
representante legal, de acordo com o disposto no art. 13. Parágrafo 
Único, inciso II, da Lei nº9.656/98( Lei dos Planos de Saúde) e na 
Súmula Normativa nº28, expedida pela ANS em 30 de novembro 
de 2015, consideradas as tentativas frustradas de notificação pes-
soal dos seus beneficiários listados abaixo, vem, por meio do pre-
sente edital, NOTIFICÁ-LOS a fim de que compareçam à UNIMED 
CARIRI, localizada à Rua Santa Clara 78, Centro, em Juazeiro do 
Norte/CE, CEP 63010-065, NO PRAZO de 10 (DEZ) DIAS, contados 
a partir da publicação do presente edital, e regularizem a situação 
financeira de seu plano de saúde, tudo visando garantir a conti-
nuidade dos serviços prestados. Ressaltamos que o não compare-
cimento e a não regularização de sua situação financeira no local 
e no prazo acima referidos implicará na rescisão/cancelamento 
de seu plano de saúde. Caso já tenham sua situação regulariza-
da junto a UNIMED CARIRI, por favor desconsiderar este aviso. Por 
fim renovamos a satisfação em tê-los como nossos beneficiários.

Contrato:107710779221509 CPF:063596214,Contra
to:107710779212809 CPF:028634143,Contrato:107710778031757 
CPF:001571783,Contrato:107710779205083 CPF:326814883,Contr
ato:107710779212815 CPF:123296573,Contrato:1077107792011055 
CPF:048064473,Contrato:1077107793073 CPF:040695063,Contra
to:10771077930675 CPF:069735393,Contrato:1077107792020273 
CPF:009423523,Contrato:1077107792017897 CPF:959118393,Cont
rato:10770000501753 CPF:010318983,Contrato:107700005013183 
CPF:634875193,Contrato:10771077930550 CPF:090188384,Contra
to:1077107792014817 CPF:801766403,Contrato:1077107792021154 
CPF:776853693,Contrato:107710779212671 CPF:016990133,Contra
to:1077107792019537 CPF:671149203,Contrato:1077107780513275 
CPF:790091903,Contrato:107710778035381 CPF:543740493,Cont
rato:10771077805110 CPF:574567983,Contrato:107710778064143 
CPF:749315634,Contrato:10771077906757 CPF:748611153,Contra
to:107710778055230 CPF:466349403,Contrato:107710778102147 
CPF:002075053,Contrato:10771077906607 CPF:172287513,Contra
to:1077107792019539 CPF:974302343,Contrato:107710778051024 
CPF:944555113,Contrato:107710778054529 CPF:060373103,Contr
ato:107710779201669 CPF:842645003,Contrato:107710779222797 
CPF:012461464,Contrato:10771077930689 CPF:009991473,Contra
to:1077107792020582 CPF:029553803,Contrato:107710779221920 
CPF:025355423,Contrato:107700005013185 CPF:06250
0823,Contrato:1077107780510671 CPF:773310873,Contra
to:107710778059208 CPF:995793753,Contrato:10771077806842 
CPF:347212403,Contrato:107710779209327 CPF:619837803,Contr
ato:1077107792015028 CPF:039504613,Contrato:107710779211512 
CPF:643359413,Contrato:1077107792020943 CPF:887005343,Con
trato:107710779212693 CPF:434771513,Contrato:1077107792016362 
CPF:055162493,Contrato:107710779211972 CPF:844791163,Contr
ato:107710779209336 CPF:077171953,Contrato:1077107792021119 
CPF:312399863,Contrato:1077107792017512 CPF:636429993,Contr
ato:107710779222796 CPF:012461464,Contrato:1077107792011534 
CPF:619585003,Contrato:1077107792019848 CPF:099746
343,Contrato:1077107792019538 CPF:068689983,Contra
to:107710779221359 CPF:027163183,Contrato:107710779209306 
CPF:003383293,Contrato:1077107792016817 CPF:048423273,Cont
rato:107710779212516 CPF:040721253,Contrato:1077107792016496 
CPF:046327303,Contrato:1077107780513866 CPF:777166
803,Contrato:1077107792018738 CPF:073691763,Contra
to:1077107792018736 CPF:909525703,Contrato:10771077930674 
CPF:047567483,Contrato:1077107792018274 CPF:011311943,Contr
ato:10771077810803 CPF:387589383,Contrato:1077107780513015 
CPF:441721173,Contrato:10771077930660 CPF:101042908,Contra
to:107710775533 CPF:042497153,Contrato:1077107792020226 CP
F:025344003,Contrato:1077107792017519 CPF:660974363,Contr
ato:10771077930455 CPF:026217023,Contrato:1077107792016512 
CPF:078278103,Contrato:107710779222947 CPF:2100110
33,Contrato:1077107792020787 CPF:055218503,Contra
to:1077107792013135 CPF:034043443,Contrato:107710778102330 
CPF:004582543,Contrato:1077107792016499 CPF:007458113.

SERVIÇO SOCIAL DO TRANSPORTE – SEST / UNIDADE B No 91  
AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO 

ATO CONCORRÊNCIA No 014/2020

O Serviço Social do Transporte – SEST torna público a 
homologação e adjudicação da concorrência no 014/2020, 
cujo objeto é selecionar e contratar empresa especializada 
em serviços radiológicos para atender à demanda da clínica 
odontológica do SEST SENAT – Unidade B no 91, conforme 
Edital e seus Anexos, em favor da empresa Clínica de 
Radiologia Médico-odontológica Ltda (CNPJ: 04.090.903/0001-
61) no valor de R$ 27.133,00 (vinte e sete mil, cento e trinta e 
três reais).

Wid Wiron Silva Leite
Presidente da Comissão Permanente de Licitação

Divulgação Espalhe Amor Cariri 

Davi Guerra
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Icasa quer vaga na Copa do Brasil após conquistar Série B
Robson Roque

Ainda animado com o re-
torno à elite do futebol 
cearense, após o título 

da Série B estadual, o Verdão 
do Cariri tem como principal 
objetivo o retorno às compe-
tições nacionais. A diretoria 
projeta o título da Taça Fares 
Lopes e a conquista simbólica 
da primeira fase do Campe-
onato Cearense, torneios que 
dão vaga na Copa do Brasil de 
2022. “Conforme a nossa clas-
sificação lá no primeiro turno, 
já ficamos na Série D do Cam-
peonato Brasileiro. Então, é 
um avanço que vamos fazer 
para o próximo ano”, argu-
menta o presidente icasiano, 
Francisco Leite Bezerra (Fran-
ça). 

A permanência do técnico 
Washington Luiz e a manuten-
ção do elenco que ganhou o títu-
lo da Série B foram os primeiros 
passos para alcançar as metas da 
próxima temporada. “Do elenco, 
80% a 90% dos jogadores que 
participaram este ano vão ficar 
com a gente. Estão quase todos 
assinados, os contratos pror-
rogados. Então, já é uma coisa 
diferenciada”, considera França. 
O dirigente alviverde acrescenta 
que tem priorizado a contrata-
ção de jogadores regionais para 
reforçar o plantel. “Jogadores do 
Ceará. Não queremos jogadores 
de fora, não. Vamos valorizar a 
nossa prata da casa, porque as-

sim conseguimos selecionar os 
melhores”, diz.

Tabela favorável
Os sorteios para mandos 

de campo da Taça Fares Lopes 
e do Campeonato Cearense 
favoreceram o time icasiano. 
Dos cinco jogos da Fares Lo-
pes, o Verdão fará apenas dois 
fora de casa: contra Pacajus e 
Ferroviário. A equipe juazei-
rense estreia na competição no 
derby contra o Campo Grande, 

dia 13 de janeiro, no estádio 
Mirandão, em Crato. A tabela 
do Campeonato Cearense tam-
bém traz o benefício de menos 
viagens e, consequentemente, 
menos custos para a direção e 
cansaço aos jogadores. A equi-
pe disputará apenas dois jogos 
como visitante, ambos no Ca-
riri, contra o Barbalha e Crato.

Principal competição esta-
dual, a Série A do Campeonato 
Cearense terá o mesmo forma-
to dos últimos três anos. A fór-

mula foi mantida em votação 
entre os 10 times que duelarão 
pelo título. Apenas os três re-
presentantes do Cariri - Icasa, 
Crato e Barbalha - posiciona-
ram-se contrários ao formato. 
A redução de jogos na fase final 
é a única diferença em relação 
aos anos anteriores, com a se-
mifinal disputada em jogo úni-
co, assim como a final. O time 
de melhor campanha decide 
vaga na final e título em casa. 
(Colaborou Juliana Sátiro).  

n SEGURANÇA ELETRÔNICA
n PORTARIA

n ZELADORIA
n TERCEIRIZAÇÃO DE SERVIÇOS

Travessa Sulino Duda, 59 - Bairro Santa Teresa - Juazeiro do Norte - CE

Peça já seu orçamento sem compromisso

NOVA TEMPORADA
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Samylla Alves

No dia 15 de fevereiro, 
acontecerá o desafio 
de MTB e Trail Run 

em Missão Velha, que este 
ano contará com várias ca-
tegorias nas duas modalida-
des. A prova exige um bom 
preparo físico dos atletas e, 
para fazer bonito e chegar 
ao pódio, ciclistas e corre-
dores estão intensificando 
os treinos e participando de 
competições locais.

De acordo com Willamy 
Brito, um dos organizado-
res do evento, a prova deve-
rá contar com a presença de 
centenas de atletas do Cari-
ri e de outros estados, o que 
deve deixar a disputa acirra-
da. “Essa é a primeira etapa 
do Circuito de Corridas Ge-
opark Araripe, que vai acon-
tecer no Sítio Barreiras, em 
Missão Velha. Atletas de oito 
estados brasileiros já confir-
maram presença no evento, 
que é composto por duas 
modalidades: mountain 
bike e trail run. A disputa 
será emocionante”, comenta 
Willamy Brito.

Rubens Dias vai encarar 
às 12 horas sobre duas rodas. 
“É uma prova de longa dura-
ção. São 12 horas e, para isso, 

tenho feito percursos de sete 
ou oito horas para ir traba-
lhando a resistência. É um 
desafio duro e que exige mui-
ta resistência do atleta. A mi-
nha pretensão é chegar entre 
os cinco primeiros. Para isso, 
nos finais de semana, tenho 
feitos percursos de 150km, 
180 km”, revela Rubens Dias.

A atleta Germana Brito 
também se inscreveu para a 
disputa e está intensifican-
do os treinos. “Já participei 
de etapas como Sprint Dua-
thlon. Já fiz MTB e Trail. Es-
tou ansiosa para essa etapa 

no Sítio Barreiras, em Mis-
são Velha, onde farei Trail 21 
Km, que é o percurso mais 
longo para corrida. Minha 
preparação se dá através de 
fortalecimento (musculação) 
e corridas semanais. Sigo a 
planilha feita pelo meu trei-
nador Nirley Braz. Meu se-
gredo? Levantar e treinar”, 
revela Germana Brito.

O organizador do circui-
to explica que a diversidade 
de categorias busca permitir 
que um maior número de 
atletas participe da competi-
ção. “A ampliação de catego-

rias foi justamente para per-
mitir que o maior número de 
atletas pudesse participar da 
competição. Temos percur-
sos democráticos para per-
mitir que tanto o iniciante 
como também o atleta mais 
experiente possa participar. 
Os participantes serão pre-
miados com medalhas e os 
melhores colocados com tro-
féus”, finaliza.

Mais informações:
Circuito de Corridas 
Geopark Araripe 
(88)99776-5000 

SERVIÇO SOCIAL DO TRANSPORTE – SEST
AVISO DE RESULTADO DE LICITAÇÃO

CONCORRÊNCIA Nº 001/2020 

O SEST – Serviço Social do Transporte torna público a adjudicação e 
homologação da concorrência nº 001/2020 cujo objeto é selecionar e contratar 
empresa para aquisição de bombas submersíveis para atender a demanda da 
Unidade do SEST SENAT –  B nº 91, em favor da empresa J. G. Vieira Comercial 
e Técnica Ltda – ME, CNPJ 07.201.312/0001-02, no valor total de R$ 6.588,00 
(seis mil, quinhentos e oitenta e oito reais), no dia 30/01/2020.

ASS COMISSÃO DE LICITAÇÃO

SERVIÇO SOCIAL DO TRANSPORTE – SEST
AVISO DE LICITAÇÃO

CONCORRÊNCIA Nº 008/2020

O SEST – Serviço Social do Transporte comunica aos interessados que 
realizará concorrência para selecionar e contratar empresa especializada no 
fornecimento de hipoclorito de cálcio para atender à demanda da Unidade do 
SEST SENAT –  B nº 91, situado na Av. Padre Cícero, nº 4.400, São José, Crato/
CE, cujo recebimento dos envelopes contendo a documentação e a proposta 
será no dia 21/02/2020, às 09h30min. Para retirada do edital e acesso 
às demais informações, os interessados deverão dirigir-se à Unidade  no 
endereço supramencionado, das 08hs às 18hs ou através do e-mail licitacao.
b091@sestsenat.org.br.

ASS COMISSÃO DE LICITAÇÃO

SERVIÇO SOCIAL DO TRANSPORTE – SEST
AVISO DE LICITAÇÃO

CONCORRÊNCIA Nº 007/2020 

O SEST – Serviço Social do Transporte comunica aos interessados que 
realizará concorrência para selecionar e contratar empresa especializada no 
fornecimento de lâmpadas LED para atender a demanda da Unidade do SEST 
SENAT –  B nº 91, situado na Av. Padre Cícero, nº 4.400, São José, Crato/CE, 
cujo recebimento dos envelopes contendo a documentação e a proposta será 
no dia 20/02/2020, às 09h30min. Para retirada do edital e acesso às demais 
informações, os interessados deverão dirigir-se à Unidade  no endereço 
supramencionado, das 08hs às 18hs ou através do e-mail licitacao.b091@
sestsenat.org.br.

ASS COMISSÃO DE LICITAÇÃO

EDITAL DE USUCAPIÃO EXTRAORDINÁRIO EXTRAJUDICIAL

                          Teófilo Antonio Coelho Rodrigues, Oficial do Registro de Imóveis da 1ª Zona 
Imobiliária do Município de Crato, Estado do Ceará, no uso de suas atribuições legais e 
tendo em vista o que dispõe o art. 216-A da Lei 6.015/73 c/c Lei 13.105/2015; 
                      FAZ SABER a quem interessar possa, que se processa por esta serventia 
Extrajudicial, situada na Rua Tristão Gonçalves, nº 290, Centro – Crato-CE, CEP: 
63.100.100, fone: (88) 3521 6190, requerimento para procedimento administrativo de 
Usucapião Extrajudicial, com fundamentação legal apresentada pelo requerente: RITA 
PINHEIRO DE SOUZA DANTAS, do lar, nascida aos 01/01/1960, filha de Antônio Miguel 
de Souza e de Maria Pinheiro de Souza, portadora da cédula de identidade RG sob o 
nº 2007243785-0, SSPDS/CE, inscrita no CPF sob o nº 691.772.953-15, e JOSE CLEZIO 
VIEIRA DANTAS, aposentado, nascido aos 03/12/1958, filho de Raimundo Pereira Dantas 
e de Cícera Vieira Dantas, portador da cédula de identidade RG sob o nº 2016210719-0, 
SSPDS/CE, inscrito no CPF sob o nº 139.768.853-04, brasileiros, casados no regime da 
Comunhão Parcial de Bens, na vigência da Lei 6515/77, residentes e domiciliados na 
Rua Rui Barbosa, nº 400, bairro Muriti, Crato/CE. Em petição recebida e devidamente 
assinada por seu procurador jurídico Dr. DANIEL PIRES ANASTÁCIO, OAB-CE nº 40.752, 
inscrito no CPF sob nº 063.197.103-30, com escritório profissional na Rua Padre Irineu, 
384, bairro Muriti, nesta cidade, onde reporta-se a  “UMA ÁREA DE TERRA, encravada  no 
Sítio Pau Seco, desta cidade, com área de 11,026ha, de forma irregular, com as seguintes 
descrições: inicia-se a descrição deste perímetro ao NORTE no ponto MP, de coordenadas 
N 9.205.563,00m e E 459.344,00m, segue confrontando com a estrada dos Poros, por 
uma distância de 40,00m, até o ponto V0, onde deflete-se ao LESTE, de coordenadas N 
9.205.558,00m e E 459.384,00m, confrontando-se com a propriedade de Maria Selma 
de Souza Teles, por uma distância de 2.922,02m, até o ponto V1, onde deflete-se ao 
SUL, de coordenadas N 9.202.654,00m e E 459.708,00m, deste segue confrontando-se 
com o Rio Batateiras, por uma distância de 43,27m, até o ponto V2, onde deflete-se a 
OESTE, de coordenadas N 202.630,00m e E 459.672,00m, deste segue confrontando 
com a propriedade dos herdeiros de Mascarenhas, por uma distância de 60,01m, 
até o ponto onde V3, onde deflete-se ao OESTE, de coordenadas N 9.202.690,00m 
e E 459.672,00m, deste segue confrontando com a propriedade dos herdeiros de 
Mascarenhas, por uma distância de 6,20m, até o ponto onde V4, onde deflete-se ao 
OESTE, de coordenadas N 9.202.692,00m e E 459.667,00m, deste segue confrontando 
com a propriedade dos herdeiros de Mascarenhas, por uma distância de 2.889,85m, 
até o ponto onde V4 teve início essa descrição.”. Sem apresentação ou indicação da 
origem imobiliária nos termos das certidões acostadas, apresentados apenas contratos 
particulares de compra e venda comprovando o lapso temporal compatível ao pleito, 
inclusive indicando antigos proprietários vendedores. Dessa forma, ficam notificados a 
quem INTERESSAR POSSA para no prazo de 15 (quinze) dias úteis, contados a partir da 
data de publicação do presente EDITAL DE NOTIFICAÇÃO, apresentarem, perante este 
Cartório, em dias úteis, no horário das 8:00 às 17:00 hs, IMPUGNAÇÃO AO PEDIDO DE 
USUCAPIÃO EXTRAJUDICIAL, conforme lhe é facultado a legislação correlata, sob pena 
de assim não o fazendo presumir-se-ão aceitos como verdadeiros os fatos articulados 
pelo autor na inicial.
 Dado e passado nesta Cidade de Crato, Estado do Ceará aos vinte e seis 
(26) dias do mês de Setembro do ano de 2019.

Em Testº_______ da verdade
                                                         

_______________________
Tabelião Público

EMPREENDIMENTOS PAGUE MENOS S/A 
CNPJ: 06.626.253/0615-33

Torna público que Recebeu da AMASBAR a Regularização de Licença 
de Operação  Nº 0511-01/2019 para o comércio varejista de produtos 
farmacêuticos sem manipulação de fórmulas, na Rua dos Cariris, Nº 
23 Bairro Centro – Barbalha-CE, CEP: 63180-00. Foi determinado o 
cumprimento das exigências contidas nas Normas e Instruções de 
Licenciamento da AMASBAR.

EMPREENDIMENTOS PAGUE MENOS S/A 
CNPJ: 06.626.253/0042-20

Torna pública que recebeu da Autarquia de Meio Ambiente de 
Juazeiro do Norte – AMAJU a Regularização de Licença de Operação, 
nº 04/2020 – AMAJU/DILAM com validade até 20/01/2023 para o 
comércio varejista de produtos farmacêuticos sem manipulação de 
fórmulas enquadrado em outros empreendimentos comerciais ou 
de prestação de serviços (código 09.04) na cidade de Juazeiro do 
Norte na Av. Padre Cícero, Nº 2555 – Lojas 117/118, Bairro Triângulo. Foi 
determinado o comprimento das exigências contidas nas Normas e 
Instruções de Licenciamento da AMAJU.

SERVIÇO SOCIAL DO TRANSPORTE – SEST
AVISO DE LICITAÇÃO

CONCORRÊNCIA Nº 006/2020 

O SEST – Serviço Social do Transporte, comunica aos interessados que realizará 
concorrência para a locação de espaço destinada ao restaurante e lanchonete 
situados no interior da Unidade do SEST SENAT –  B nº 91, localizado na Av. 
Padre Cícero, nº 4.400, São José – Crato/CE, cujo recebimento dos envelopes 
contendo a documentação e a proposta será no dia 27/01/2020, às 09h30min. 
Para retirada do edital e acesso às demais informações, os interessados deverão 
dirigir-se à Unidade  no endereço supramencionado, das 08hs às 18hs ou através 
do e-mail licitacao.b091@sestsenat.org.br.

ASS COMISSÃO DE LICITAÇÃO

Ciclismo e corrida em 
uma única competição

DESAFIO

TENOR DO CARIRI

Últimas

Cantor de ópera prepara 
novos projetos para carreira

Divulgação

reprodução

n SEGURANÇA ELETRÔNICA
n PORTARIA

n ZELADORIA
n TERCEIRIZAÇÃO DE SERVIÇOS

Travessa Slino Duda, 59 - Bairro Santa Teresa - Juazeiro do Norte - CE

Peça já seu orçamento sem compromisso

Joaquim Júnior

O desejo de possuir um 
microfone, ainda aos seis 
anos de idade, era um sinal 
de que a música teria um 
lugar especial na vida de 
Alyson Andrade. Feito pelo 
avô, conhecido como “Chi-
co Torneiro”, o microfone 
de madeira acompanhou as 
primeiras músicas cantadas 
pelo promissor garoto. Aos 
13 anos, a música sacra/gos-
pel despertou o interesse do 
juazeirense e, aos 16, sentiu 
algo pela música mais lírica, 
ao conhecer a cantora Sarah 
Brightman. Foi aí que come-
çou a caminhada de Alyson 
Andrade, que anos depois 
passou a ser conhecido como 
o “tenor do Cariri”. Agora, 
foca em novos projetos para 
a carreira.

Doutorando em Lin-
guística (UFC), mestre em 
Linguística (UFPB) e espe-
cialista em ensino de língua 
Inglesa (URCA), Alyson 
conta que ainda não é um 
cantor lírico, mas um tenor 
(voz masculina que alcança 
notas mais agudas). Como 
explicou, o canto lírico se 
distingue do popular, basica-
mente, porque veio do canto 
sacro, religioso, enfatizando 
uma tessitura mais aguda 
da voz. “Como sempre gostei 
e pratiquei muito músicas 
de influência lírica desde a 
adolescência, minha voz foi 
se moldando e ganhei uma 
consciência corporal pra mú-
sica, modulando minha voz”, 

comenta, ao dizer que, hoje, 
transita entre músicas popu-
lares e algumas líricas.

Com apresentações desde 
o Teatro Central de Campina 
Grande a programas de TVs, 
em canais como TV Diário, 
TV Verde Vale e Rede Globo, 
Alyson já teve a oportuni-
dade de levar sua voz a mi-
lhões de pessoas. No progra-
ma Caldeirão do Huck, por 
exemplo, ele e o pai, seu Gon-
çalves, apresentaram o nú-
mero do Barbeiro de Sevilha 
– Fígaro. Cantar Ave Maria, 
de Bach/Gounod, na Basílica 
Santuário de Nossa Senhora 
das Dores, em Juazeiro do 
Norte, para milhares de fiéis, 
é uma das lembranças que o 
músico considera mais má-
gicas. “A música tem um im-
pacto profundo e poderoso 
na alma das pessoas. Esse é o 
meu foco: tentar emocionar 
o meu público”, garante.

Entre as inspirações 
estão Pavarotti, Andrea 
Bocelli, Charlotte Church, 
Alessandro Safina, Agnal-
do Rayol, Rinaldo e Liriel. 
Atualmente, Alyson se de-
dica à conclusão do douto-
rado. Ele espera, após esta 
etapa, continuar o projeto 
de um álbum com músi-
cas especiais, mesclando 
o popular com música do 
lírico. “Quero retomar as 
apresentações e o contato 
direto com o público, que 
é a parte mais interessante 
para mim, como artista”. 
Como citou Alyson, ele não 
sente resistência, por parte 

do público, ao canto lírico. 
Pelo contrário, diz que o pú-
blico sempre aprecia e fica 
encantado. Por conta dis-

so, ele 
a c r e -
d i t a 

na necessidade do estilo 
musical ser mais estimula-
do pelas autoridades res-
ponsáveis pela cultura. 

DISPUTA acontecerá no Sítio Barreiras, em Missão Velha

(88)  98121.3576

MARCOS ANTONIO FIRMO PEIXOTO
CNPJ: 08.600.401/0001-94

Torna público que requereu à Secretaria de Meio Ambiente 
e Desenvolvimento Territorial- SEMADT a Renovação da 
Licença de Operação, para Revenda de Gás Liquefeito de 
Petróleo (GLP), localizada no município de Crato, na Rua 
São Francisco, 506, bairro Pinto Madeira.
Foi determinado o cumprimento das exigências contidas 
nas Normas e Instruções de Licenciamento da SEMADT.

VERDÃO do Cariri quer voltar a disputar competições nacionais

Segundo Filmagens


